

Am 09. Juni 2024 kommt es auf Dich an!

Liebe Jungwählerin, lieber Jungwähler,

schon zum dritten Mal dürfen Jugendliche ab 16 Jahren ihre Stimme bei der Europa- und Kommunalwahl abgeben. Dass dies eine gute Idee war, zeigt der Anstieg der Wahlbeteiligung der jungen Wählerinnen und Wähler unter 25 Jahren.

Mit diesem Brief möchten wir, die Gemeinderatskandidat*Innen der SPD, dich dazu ermutigen, deine Stimme am 9. Juni 2024 bei der Europa- und Kommunalwahl abzugeben. Nutze diese Chance, denn es ist sehr wichtig, dass junge Menschen in der Politik mitentscheiden. Ihr habt oft eine andere Sicht auf verschiedene Themen und das ist gut so und sollte in Entscheidungen mit einfließen.

Was wird am 9. Juni eigentlich gewählt?

Zum einen ist an diesem Tag die Europawahl. Hier hast Du 1 Stimme. Du kannst also auf dem Stimmzettel 1 Kreuz machen und dich zwischen 35 Parteien oder politischen Vereinigungen entscheiden. Die SPD ist eine dieser Parteien und steht vor allem für Frieden, Freiheit und Demokratie. Mehr zum Wahlprogramm der SPD für die Europawahl findest du auf www.spd.de.

Darüber hinaus findet am 9. Juni auch die Kommunalwahl statt. Dabei wird zum einen der Kreistag aber auch der Gemeinderat gewählt. Beim Kreistag hast du insgesamt 12 Stimmen und kannst jeder Person direkt bis zu 3 Stimmen geben. Genau so ist es auch bei der Gemeinderatswahl. Hier hast du 14 Stimmen und kannst ebenfalls einer Person bis zu 3 Stimmen geben.

Die Liste der SPD-Gemeinderatskandidat*Innen findest du hier:

Uns ist es besonders wichtig, dass du als junger Mensch wählen gehst und dein Wahlrecht nutzt, um in der Politik mitzuentcheiden.

Nur wer wählen geht, kann zu einer Veränderung beitragen.

Wir zählen auf Deine Stimmen am 9. Juni!

Wenn du Fragen zu unserem Wahlprogramm hast, melde dich gerne auf Instagram oder Facebook.

Im Namen der SPD-Gemeinderatskandidat*Innen



Dr. Karl-Heinz Debacher, Vorsitzender der
SPD-Fraktion im Gemeinderat

